

Kater Lux ist ein gefährlicher Rabauke. Seine erste Familie musste sich samt Hund im Schlafzimmer einschließen, um vor ihm sicher zu sein. Von dort rief sie die Polizei, denn vor der Tür tobte unaufhörlich der wild gewordene Kater. Gut zehn Kilo wiegt der kleine Tyrann, der die mit ihm lebenden Menschen vor große Herausforderungen stellt. Nachdem seine ursprüngliche Familie ihn nach der Schlafzimmer-Episode abgegeben hatte, machte auch das Paar, das den Problemkater anschließend adoptierte, böse Erfahrungen. Ein friedliches Miteinander mit diesem Fellmonster war nicht möglich.

Sogar ein Besuch beim Moderator der Sendung „Meine Katze aus der Hölle“, der einen guten Draht zu aggressiven Stubentigern hat, war erfolglos. Immer wieder ist der renitente Kater ausgeflippt.

Nun lebt Lux bei einem Pfleger, bis ein neues Heim für ihn gefunden ist. Eine Tierärztin stellte eine seltene Krankheit bei ihm fest, die durch ein Trauma ausgelöst werden kann und unberechenbares Verhalten hervorruft. Lux bekommt nun Medikamente und es soll ihm schon viel besser gehen.

(160 Wörter)

(Übersetzung eines Teils des Artikels: '911 Cat' Finds Out What's Wrong With Him On 'My Cat From Hell' von Simon McCormack, The Huffington Post, 16062014, http://www.huffingtonpost.com/2014/06/16/my-cat-from-hell-911-cat_n_5500215.html sowie angelehnt an: <http://www.spiegel.de/panorama/oregon-aggressiver-kater-lux-vergrault-naechste-besitzer-a-976824.html>, 23062014 – Christiane Sturz für: www.deutsch-to-go.de)